

Message sent to all ETHICS members and invited guests on Tuesday 17 November 2015.

Chers membres, partenaires et amis -

Depuis les tragiques événements de Vendredi à Paris, nos pensées vont en permanence vers les victimes et leurs familles qui sont dans la douleur.

Mais notre responsabilité collective est de continuer nos actions pour défendre ce que nous croyons essentiels et pour lequel nous avons précisément fondé ETHICS: les valeurs d'intégrité, de courage, de tolérance et de respect.

Après réflexion, nous avons décidé de maintenir notre Assemblée Générale Mardi 24 Novembre prochain, de même que le Networking Dinner prévu Lundi 23 Novembre à 20h.

Nous serons honorés de vous y retrouver pour un moment d'émotion et d'échanges et discussions autour du Programme que nous avons élaboré.

S'il y avait une quelconque modification aux informations précédemment transmises concernant votre participation (ou non) à l'A G du 24 Novembre et/ou au dîner du 23 Novembre, nous vous remercions (pour des raisons logistiques) de nous en informer sans délai.

Si vous avez des questions ou des préoccupations, nous vous remercions de contacter le Bureau ETHICS à bureau@ethicspros.com.

Bien cordialement

Dominique Laymand et le Comité Stratégique ETHICS

~~~~~

Dear members, partners and friends,

Since the tragic events Friday in Paris, our thoughts have been constantly with the victims and their families who are in pain.

Our collective responsibility is to continue with our activities to defend what we believe is essential and for which we specifically founded ETHICS: the values of integrity, courage, tolerance and respect.

On reflection, we have decided to hold our General Assembly next Tuesday 24 November, as well as the planned Networking Dinner on Monday 23 November at 8pm.

We will be honoured to see you there for a moment of emotion and exchanges and discussions around the program that we have developed.

If there are any changes to the previous confirmation of your participation (or not) at the General Assembly on Tuesday 24 November and / or dinner on Monday 23 November, please let us know urgently (for logistical reasons).

If you have any questions or concerns, please contact the ETHICS Bureau at [bureau@ethicspros.com](mailto:bureau@ethicspros.com).

With kind regards,

Dominique Laymand and the ETHICS Strategic Committee